

CONSTRUCTION D'UNE CHAPELLE

Depuis quatre ans, le nombre des colons ayant considérablement augmenté, ils se décidèrent de bâtir une Chapelle, dans l'été de 1868. Monsieur l'abbé H. Desruisseaux en désigna l'emplacement sur le terrain généreusement offert par M. Prudent Mercier, sur la Grande Ligne.

L'édifice mesurait soixante-dix pieds sur trente-cinq. Un ouvrier du pays, M. Chabot, en fut l'architecte et l'entrepreneur ; il devint ensuite le premier chantre de la mission. C'était un maître ; il apprit les secrets du plain-chant à Messieurs Onésime Lacasse, Thomas Champagne, Henri Jobin, Pierre Bégin. Depuis long-temps, M. Chabot a pris sa retraite et s'est retiré à Saint-Évariste.

Par lettre en date du trois janvier mil huit cent soixante-neuf, Monseigneur Baillargeon, archevêque de Québec, autorisa Monsieur l'abbé Honoré Desruisseaux à bénir la nouvelle chapelle sous l'invocation de saint Honoré, archevêque de Cantorbéry, dont l'Église célèbre la fête le trente septembre. Monseigneur décrêta que la future paroisse s'appellerait, Saint-Honoré de Shenley — Shenley est un village du Comté de Hartford, Angleterre.—L'Archevêque de Québec voulait, en choisissant ce titulaire, honorer le premier desservant de Shenley, Monsieur l'abbé Honoré Desruisseaux.
